

La nueva biblioteca de Peralta se abrirá en diciembre

El consistorio espera inaugurar la casa de cultura en febrero, en fiestas de San Blas. A lo largo de este mes se amueblarán las salas de lectura y ha salido a concurso la compra de butacas y del proyector

Araceli Remírez. Peralta.

La nueva biblioteca de Peralta, instalada en el edificio de la casa de cultura recién construida, se abrirá a los vecinos a finales del mes de noviembre o principios de diciembre. Por su parte, el resto de la casa de cultura se espera inaugurar en febrero de 2009, durante la celebración de las fiestas de San Blas.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Peralta, Lourdes Aramburu, explicó que a lo largo de este mes se amueblarán las salas de lectura y se procederá al traslado del fondo bibliográfico de la biblioteca antigua a la nueva. Una empresa se hará cargo de ordenar los libros, con la ayuda del bibliotecario, la edil y el técnico de Cultura. "Este espacio tiene una entrada independiente con aseos propios, lo que nos facilitará abrir la biblioteca antes que el resto de salas. Intentaremos que el servicio de préstamo esté cerrado el menor tiempo posible durante el traslado. Después de los dos primeros días, esperamos que el bibliotecario pueda abrir la sala en un horario más reducido para que los vecinos puedan entrar a estudiar o a coger libros, a partir de las 17.30 horas", comentaba Lourdes Aramburu.

La nueva biblioteca de Peralta cuenta con dos plantas, que suman una superficie total de 465,32 metros cuadrados. En la planta baja se ubicará la recepción e información al público; bebedera y zona infantil, con 24 puestos de lectura y capacidad para albergar 5.000 documentos; hemeroteca, con 12 puestos para lectura informal; zona de un área general destinada a sala de estudio, con 20 puestos de lectura; acceso a Internet, con seis puestos, y exposición de colección de libros y audiovisuales de libre acceso. En la planta primera se encontrará la zona de estudio y lectura para adultos, con 24 puestos que se podrían ampliar a 40 en función de las necesidades de los vecinos; espacio para la ubicación del fondo general, y zona de lectura informal, con cinco puestos. Según datos que figuran en la memoria del año 2007, la biblioteca dispone de una colección de 14.745 documentos.

Apertura con espectáculo local

La obra civil de la casa de cultura está ya terminada y actualmente se están realizando las gestiones para su amueblamiento. En concreto, ya ha salido a concurso la compra de las butacas del salón de actos y hoy se hará público el pliego de condiciones para el concurso de la adquisición del proyector de cine.

El Ayuntamiento confía en que para principios de febrero, coincidiendo con la festividad de San Blas, se pueda celebrar la inauguración oficial de estas

dependencias. "En principio habíamos pensado celebrarlo con la actuación de algún orfeón o un ballet, pero después de ver la inauguración del centro cívico Pedro Iturrealde de Falces, hemos cambiado de idea y seguiremos su línea: queremos que sean los grupos locales los que se encarguen de estrenar el salón de actos. Además, de esta forma se podrá repetir el festival más días para que todos los vecinos que lo deseen lo puedan ver", decía la concejala. Dentro de un mes comenzarán las reuniones entre el Ayuntamiento y los grupos culturales para perfilar el espectáculo inaugural.

Un programa más completo y ambicioso.

La nueva casa de cultura de Peralta abre un nuevo abanico de posibilidades para el programa de actos de la localidad. El aumento de aforo respecto al antiguo salón de actos (de 138 a 299 butacas) y el amplio escenario permitirán la contratación de obras de teatro y de danza de mayor envergadura. Además, desde el Ayuntamiento se confía en que los vecinos se hagan eco del esfuerzo que ha supuesto la construcción de este edificio y acudan con mayor asiduidad a sus espectáculos. Sin embargo, las sesiones de cine dominicales infantiles y adultas se seguirán ofreciendo en la sala del centro parroquial. "Es una oferta que queremos seguir manteniendo en el mismo lugar para que nadie salga perjudicado", explicaba la edil de Cultura, Lourdes Aramburu. Los estrenos que tengan lugar en la casa de cultura se celebrarán en viernes. Por otro lado, la sala de exposiciones estará situada en la planta baja, mientras que en la actualidad se encuentra en la segunda planta del viejo edificio. Esta eliminación de barreras favorecerá también el aumento de visitantes. >a.r.